

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Dukung Slogan Baru

Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) DPRD DKI Jakarta mendukung langkah Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono yang merubah slogan Jakarta. Slogan warisan Anies Baswedan yang semula Jakarta Kota Kolaborasi, kini menjadi Sukses Jakarta untuk Indonesia.

"Cocok dan tepat sekali, karena (slogan) kolaborasi justru seringkali diartikan warga maupun investor bahwa Pemprov DKI Jakarta sedang kesulitan keuangan atau PAD (pendapatan asli daerah)," kata Wakil Ketua Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta August Hamonangan pada Selasa (13/12).

August mengatakan, slogan Jakarta yang lama mencerminkan Jakarta tidak punya anggaran besar. Padahal dari alokasi anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) Rp 80 triliun, banyak kegiatan yang tidak terserap oleh eksekutif.

"Pemakaian APBD pada masa Gubernur sebelumnya justru belum terserap dengan baik dan sesuai prioritas," ujar anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta ini.

August mencontohkan seperti adanya temuan Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) terhadap keuangan DKI yang mengalami

kelebihan bayar terhadap kegiatan. Kemudian pemakaian APBD yang tidak sesuai rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD) seperti pembayaran duit komitmen Formula E.

"Jadi, slogan Sukses Jakarta untuk Indonesia itukan tantangan positif, bukan hanya bagi ASN Pemprov DKI Jakarta tapi juga bagi warganya," ujarnya.

Sebelumnya disebutkan Pemprov DKI Jakarta masih akan melanjutkan semangat kolaborasi yang sudah terbangun di Jakarta. Pemerintah daerah juga mengajak masyarakat ikut membangun kota, terutama dalam menyelesaikan sejumlah isu strategis dengan berbagai program.

Pemprov DKI Jakarta akan mempersiapkan Surat Keputusan (SK) Gubernur untuk penggunaan slogan tersebut ke depannya. Hal ini untuk mendukung, sekaligus mengajak masyarakat Jakarta, untuk bersinergi mengantarkan Ibu Kota dari Jakarta ke Nusantara. **(faf)**



icfms.com